



Pièces	6 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	82368123
Prix	1 250 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Le charme provençal dans un écrin de verdure, venez découvrir cette bastide provençale située dans le canton de fayence, à 5 minutes du village et des restaurants, cette belle bastide comprenant 3 chambres est érigée sur un terrain de 7096m² agrémenté d'une superbe piscine et d'une dépendance comportant 2 chambres, coin cuisine et salle d'eau. L'habitation principale se compose d'une belle entrée, un vaste séjour avec cheminée apportant un grand charme à la pièce de réception ainsi que de grandes baies vitrées, une cuisine d'îlot, un toilette invité et un coin buanderie. L'étage présente ...

Provençal charm in a green setting, come and discover this provençal bastide located in the canton of fayence, 5 minutes from the village and restaurants. This beautiful bastide is built on a 7096m² plot with a superb swimming pool and an outbuilding with 2 bedrooms, kitchenette and shower room. The main house features a beautiful entrance hall, a vast living room with fireplace and large bay windows, a kitchen, a guest toilet and a laundry area. The first floor features three en suite bedrooms, one with its own balcony. To complete the picture: a carport, a beautiful terrace overlooking the ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

